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令和５年度 安行公民館運営審議会 議事録 

 

【開催日時】令和５年７月７日(金) 午前１０時３０分～午前１１時００分 

【開催場所】安行公民館 視聴覚ホール 

【出席委員】平岡仁、矢作洋、横川孝司、千坂二男、清水勝雄、桑原武夫、 

鈴木英子、小出喜代子 

【欠席委員】小嶋新一、白鳥紀子、佐藤忍、豊浦隣太郎、中山一城 

【事 務 局】山﨑館長、黒部主任 

【傍 聴 者】０名 

【審議経過】 

  

１ 開会 

 

２ 委嘱書の交付 

  事務局より委員に対して委嘱書の交付を行った。 

  本会議は出席委員が過半数を超えているため、成立していることを報告。 

 

３ 議題 

  平岡会長が議長を務め、議事を進行し、議題の審議に入った。 

議 長 議事録署名人に横川委員・桑原委員を指名する。 

議 長 議題（１）から議題（４）について説明を求める。 

    （１）令和４年度公民館事業報告 

    （２）令和４年度公民館利用状況 

（３）令和５年度公民館事業計画（案） 

（４）令和５年度公民館予算 

事 務 局 資料に基づき説明。 

議  長 議題（１）から議題（４）について質問を求める。 

  鈴木委員 議題（４）の令和５年度安行公民館予算について消耗品とは具体

的にどのような物か。 

  事 務 局 封筒等、幅広く事務用品等を指すが、使途が多用な為、備考に具

体例を記載していない。 

  鈴木委員 了解した。 

  議  長 その他質問はあるか。 

  委  員 無し。 

  議  長 無いようなので、議題（１）から議題（４）以外で何か質問等は

あるか。  



 - 2 - 

   矢作委員 5 年程前に公民館前面の池の維持が予算的に厳しい為、池を潰す

案が出ていたと思われるがどうなったか。 

事 務 局 現在残っている職員でその情報を知っている者がいない。現行池

の維持管理が続いている為、案としては立ち消えになったのでは

ないか。（会議終了後、過去の議事録を見ると、H29～令和 2 年に

審議会で議論していた事が分かる。大規模改修に向けて、池を潰

して庭園にする案が出ていたが、見積段階で工事費用が高額にな

った為、実行されなかった様子。） 

矢作委員  了解した。 

鈴木委員 男の料理教室等、高齢男性が集まるような活動のポスター等を目

にするが、公民館を利用する団体は女性が多く、男性が中心に参

加出来るような団体活動が無かったので、公民館活動として良い

と思う。例えば賭け事をしない健康マージャン等、男性中心では

あるが、65 歳以上男女問わず参加出来るような活動の場が与えら

れたら望ましいのではないか。 

  事 務 局  了解した。参考にしていきたい。 

 

 

 

 

４ 閉会  午前１１時００分  

   

 

 

会議の内容については、以上のとおりです。 

 

 

令和５年７月  日 

 

 

議事録署名人 

 

安行公民館運営審議会  委員                

 

安行公民館運営審議会  委員                


